

Matius 16:15-18 TB MSG

Lalu Yesus bertanya kepada mereka:

"Tetapi apa katamu, siapakah Aku ini?"

Maka jawab Simon Petrus: **"Engkau adalah Mesias, Anak Allah yang hidup! ...Dan sekarang Aku akan memberitahu engkau siapa dirimu sebenarnya."**

Core identity dibukakan ketika Petrus mengaku Yesus adalah Mesias

**PERJUMPAAN PRIBADI DENGAN YESUS
MEMBUAT KITA MENGENAL CORE IDENTITY**

Matius 4:19 TB

Dan ketika Yesus sedang berjalan menyusur danau Galilea, Ia melihat dua orang bersaudara.. Mereka sedang menebarkan jala di danau, sebab **mereka penjala ikan.** Yesus berkata kepada mereka: "**Mari, ikutlah Aku, dan kamu akan Kujadikan penjala manusia.**"

**PERJUMPAAN PRIBADI DENGAN YESUS
MENGUBAHKAN TRUE SELF MENJADI CORE IDENTITY**

DESTINY TO ETERNITY

GABUNGAN DARI SEMUA KARUNIA & TEMPRAMEN, KEPUTUSAN & PENETAPAN ILAHI

TRUE SELF CARBON -> HITAM



DITEMPA -> PERMATA



KEKEKALAN -> JADI KALUNG DIPAKAI RAJA



CORE IDENTITY - JADI PERMATA & TIDAK AKAN KEMBALI
MENJADI CARBON WALAU BISA KERUH & KOTOR

MARAH: TERTAWA (SANGUIN)

SARAH - Kejadian 18:12, 13, 15 EASY TSI BIMK

Lalu Sarah tertawa pada dirinya sendiri "Aku sudah tua dan menjadi lemah, Suamiku juga sudah mulai tua. Aku tidak akan mempunyai anak dan hidup bahagia." **Lalu Tuhan bertanya** kepada Abraham. **"Mengapa Sara tertawa dan meragukan apakah ia masih bisa melahirkan anak pada masa tuanya? Mendengar itu, Sara menjadi takut dan membantah, "Aku tidak tertawa."** Tetapi TUHAN berkata, **"Tidak usah menyangkal! Tadi kamu memang tertawa."**

MARAH: TIDUR (PLEGMATIS)

YUNUS - Yunus 1:3-4 TSI BIMK

Tetapi Yunus tidak mau pergi ke Niniwe!

Dia malah mencoba melarikan diri dari hadapan TUHAN dengan pergi ke Yopa..

Yunus turun ke tempat yang paling bawah dan berbaring di situ, lalu tertidur nyenyak.

MARAH: **TERIAK** (KOLERIS)

MARTA - Lukas 10:40 TPT

Namun **Marta menjadi jengkel** dalam menyelesaikan banyak pekerjaan rumah tangga sebagai persiapan menyambut tamunya, **maka dia menyela Yesus** dan berkata, "Tuhan, tidakkah menurutmu tidak adil kalau adikku membiarkan aku melakukan semua pekerjaan sendirian? Kamu harus menyuruhnya bangun dan membantuku."

MARAH: MENANGIS (MELANKOLIS)

HANA - 1 Samuel 1:7-8 TB

Demikianlah terjadi dari tahun ke tahun; setiap kali Hana pergi ke rumah Tuhan, **Penina menyakiti hati Hana, sehingga ia menangis dan tidak mau makan.** Lalu Elkana, suaminya, berkata kepadanya: "Hana, mengapa engkau menangis dan mengapa engkau tidak mau makan? Mengapa hatimu sedih? Bukankah aku lebih berharga bagimu dari pada sepuluh anak laki-laki?"

JATUH CINTA: MEMBERI HADIAH (SANGUIN)

RAJA AHASYWEROS - Ester 2:17-18 MSG & BIMK

Raja jatuh cinta pada Ester jauh lebih dari wanita-wanita lainnya—dia benar-benar terpesona olehnya. Dia meletakkan mahkota kerajaan di kepalanya dan menjadikannya ratu menggantikan Wasti. Kemudian **raja mengadakan pesta besar** untuk semua bangsawan dan pejabatnya dan **dinamakan "Pesta Ester."** Ia mengumumkan hari libur di seluruh kerajaan dan **membagikan hadiah dengan berlimpah-limpah.**

JATUH CINTA: MENGAJAK NGOBROL (PLEGMATIS)

ISHAK - Kejadian 24:62-63, 66-67 TSI

Adapun Ishak baru saja kembali ke tempat tinggalnya – Suatu sore, **dia keluar dari perkemahan untuk menyendiri**. Sewaktu berjalan-jalan di padang, dia melihat unta-unta datang dari jauh. **Pelayan itu menceritakan kepada Ishak** semua yang sudah terjadi. **Lalu Ishak membawa Ribka** ke dalam kemah ibunya (untuk lebih mengenal & melamar Ribka), dan **mengambil dia menjadi istrinya**. Ishak sangat mencintai Ribka. Demikianlah hatinya terhibur setelah kematian ibunya.

JATUH CINTA: MEMBERI KEPERCAYAAN (KOLERIS)

FIRAUN - Kejadian 41:39-42 TB

Kata Firaun kepada Yusuf: "Oleh karena Allah telah memberitahukan semuanya ini kepadamu.. **Engkaulah menjadi kuasa atas istanaku**, dan kepada perintahmu seluruh rakyatku akan taat; hanya takhta inilah lebihhanku dari padamu." Sesudah itu **Firaun menanggalkan cincin meterainya dari jarinya** dan mengenakannya pada jari Yusuf.

Yusuf mendapatkan hati Firaun dan diberikan kepercayaan

JATUH CINTA: MEMEDULIKAN & MENGABDI (MELANKOLIS)

RUT - Rut 1:14-16 BIMK TSI

Rut dan Orpa menangis lagi keras-keras kemudian Orpa pamit sambil mencium ibu mertuanya lalu ia pun pulang. Tetapi **Rut tidak mau berpisah dari ibu mertuanya itu.** Kata Naomi kepadanya, "Lihatlah, kakak iparmu sudah pulang kepada keluarganya... Tetapi jawab Rut, "**Janganlah menyuruhku untuk meninggalkanmu.** Ke mana Ibu pergi, aku pun pergi; Di mana Ibu tinggal, di situ pun aku akan tinggal. Bangsaamu menjadi bangsaku dan Allahmu menjadi Allahku."